ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ЗАКОН ОТ 24.11.1995 N 181-ФЗ (РЕД. ОТ 02.12.2019) "О СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЕ ИНВАЛИДОВ В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ" 

Статья 15. Федеральные органы государственной власти, органы государственной власти субъектов Российской Федерации, органы местного самоуправления (в сфере установленных полномочий), организации независимо от их организационно-правовых форм обеспечивают инвалидам (включая инвалидов, использующих кресла-коляски и собак-проводников) условия для беспрепятственного доступа к объектам социальной, инженерной и транспортной инфраструктур, к местам отдыха и к предоставляемым в них услугам; условия для беспрепятственного пользования железнодорожным, воздушным, водным транспортом, автомобильным транспортом и городским наземным электрическим транспортом в городском, пригородном, междугородном сообщении, средствами связи и информации; допуск на объекты социальной, инженерной и транспортной инфраструктур собаки-проводника при наличии документа, подтверждающего ее специальное обучение и выдаваемого по форме и в порядке, которые определяются федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке и реализации государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере социальной защиты населения.

FEDERAL LAW OF 24.11.1995 N 181-FZ (ED. OF 02.12.2019) "ON SOCIAL PROTECTION OF DISABLED PEOPLE IN THE RUSSIAN FEDERATION" 

Article 15. Federal bodies of state power, bodies of state power of subjects of the Russian Federation, local self-government bodies (in the sphere of established powers), organizations, regardless of their organizational and legal forms, provide disabled people (including people with disabilities who use wheelchairs and guide dogs) with conditions for unhindered access to social, engineering and transport infrastructure facilities, recreation facilities and services provided in them; conditions for unhindered use of railway, air, water transport, road transport and urban ground electric transport in urban, suburban, long-distance communication, communications and information; admission to the objects of social, engineering and transport infrastructure of the guide dog in the presence of a document confirming its special training and issued in the form and in the manner determined by the Federal Executive authority that performs functions for the development and implementation of state policy and legal regulation in the field of social protection of the population.

ПРИКАЗ МИНТРАНСА РОССИИ ОТ 28.06.2007 N 82 (РЕД. ОТ 14.01.2019) "ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ФЕДЕРАЛЬНЫХ АВИАЦИОННЫХ ПРАВИЛ "ОБЩИЕ ПРАВИЛА ВОЗДУШНЫХ ПЕРЕВОЗОК ПАССАЖИРОВ, БАГАЖА, ГРУЗОВ И ТРЕБОВАНИЯ К ОБСЛУЖИВАНИЮ ПАССАЖИРОВ, ГРУЗООТПРАВИТЕЛЕЙ, ГРУЗОПОЛУЧАТЕЛЕЙ"

113. Перевозка пассажира, лишенного зрения, в сопровождении собаки-проводника может быть произведена при предъявлении перевозчику документа, подтверждающего инвалидность этого пассажира, и документа, подтверждающего специальное обучение собаки-проводника.

Собака-проводник, сопровождающая пассажира, лишенного зрения, перевозится бесплатно сверх установленной нормы бесплатного провоза ручной клади. Собака-проводник должна иметь ошейник и намордник и быть привязана к креслу у ног пассажира, которого она сопровождает.

Количество перевозимых на воздушном судне собак-проводников определяется в зависимости от числа находящихся на борту воздушного судна инвалидов и других лиц с ограничениями жизнедеятельности в соответствии с правилами перевозчика.
ORDER OF THE MINISTRY OF TRANSPORT OF THE RUSSIAN FEDERATION OF 28.06.2007 N 82 (ED. OF 14.01.2019) "ON APPROVAL OF FEDERAL AVIATION RULES" GENERAL RULES OF AIR TRANSPORTATION OF PASSENGERS, BAGGAGE, CARGO AND REQUIREMENTS FOR SERVICING PASSENGERS, SHIPPERS, CONSIGNEES"

113. Transportation of a passenger who is visually impaired, accompanied by a guide dog, can be made upon presentation to the carrier of a document confirming the disability of this passenger, and a document confirming the special training of the guide dog.

A guide dog accompanying a visually impaired passenger is transported free of charge in excess of the free hand baggage allowance. The guide dog must have a collar and muzzle and be tied to the seat at the feet of the passenger it is accompanying.

The number of guide dogs carried on the aircraft is determined depending on the number of disabled people and other persons with disabilities on Board the aircraft in accordance with the carrier's rules.
ПРИКАЗ МИНТРАНСА РОССИИ ОТ 19.12.2013 N 473 (РЕД. ОТ 30.11.2016) "ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ПЕРЕВОЗОК ПАССАЖИРОВ, БАГАЖА, ГРУЗОБАГАЖА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫМ ТРАНСПОРТОМ"

\

125. Собак-проводников инвалиды провозят с собой в вагонах всех типов. Плата за перевозку собак-проводников не взимается, и перевозочные документы не оформляются. Собака-проводник должна иметь ошейник и намордник и находиться у ног пассажира, которого она сопровождает.
ORDER OF MINISTRY OF TRANSPORT OF RUSSIA DATED 19.12.2013 N 473 (ED. FROM 30.11.2016) "ON APPROVAL OF RULES OF TRANSPORTATION OF PASSENGERS, BAGGAGE, CARGO BAGGAGE BY RAIL"

\

125. Disabled people carry guide dogs with them in all types of cars. There is no charge for transporting guide dogs, and no transportation documents are issued. The guide dog must have a collar and muzzle and be at the feet of the passenger it is accompanying.
ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ЗАКОН ОТ 08.11.2007 N 259-ФЗ (РЕД. ОТ 30.10.2018) "УСТАВ АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА И ГОРОДСКОГО НАЗЕМНОГО ЭЛЕКТРИЧЕСКОГО ТРАНСПОРТА"

Статья 21.1. Перевозка и особенности обслуживания пассажиров из числа инвалидов. 

3. Без взимания дополнительной платы на территории объекта транспортной инфраструктуры, предназначенного для обслуживания пассажиров, предоставляется допуск собаки-проводника при наличии специального документа.

 4. В транспортном средстве пассажиру из числа инвалидов перевозчиком, в том числе при перевозке транспортным средством по заказу, без взимания дополнительной платы предоставляется провоз собак-проводников при наличии специального документ.

5. При перевозке пассажиров из числа инвалидов и их багажа легковым такси им предоставляется без взимания дополнительной платы провоз собак-проводников при наличии специального документа.

FEDERAL LAW OF 08.11.2007 N 259-FZ (ED. OF 30.10.2018) " CHARTER OF ROAD TRANSPORT AND URBAN GROUND ELECTRIC TRANSPORT"

Article 21.1. Transportation and service features for disabled passengers. 

3. Without charging an additional fee, a guide dog is allowed on the territory of a transport infrastructure object intended for passenger service, if a special document is available.

 4. In a vehicle, a passenger with disabilities is provided by the carrier, including when transporting a vehicle on request, without charging an additional fee, the transportation of guide dogs, if there is a special document.

5. When transporting passengers with disabilities and their Luggage in a passenger taxi, they are provided with a special document without charging an additional fee for the transportation of guide dogs.
